

: Schritt № 1 : Kapital // Finanzbeschaffung : % + ‰ !!!

Gut zu wissen. 98% OpenSource. 100% dein Nutzen. 2% sind unser Profit ...

Es rechnet sich ! Um was geht es ?! Nachhaltigkeit ! Ohne das ist kein Leben möglich . . .

Patentmarketing + Finanzen

[<http://www.humanearthling.org/patent>]

So ein "Handgriff für Wirkstoff – und Materialabgabe" ist wirklich eine feine Sache. Es geht um Massenartikel wie ein Umrühr – oder auch Wirkstoffstäbchen. Und um wiederverwendbare Vorratsbehälter. Den Verpackungsmarkt für Behälter von Wirkstoffen und Materialien (zum Greifen mit der Hand). Um Shampooflaschen, Einwegfeuerzeuge und natürlich auch Zahnpastatuben. Was es sonst noch gibt. Derzeitiger Stand der Dinge ! Die Schutzansprüche sind umfassend ausformuliert. Gemeinsam mit einem kompetenten Patentanwalt und Verfahrenskostenhilfe eine erfolgreiche Anmeldung [~ bei geltender Priorität / Tag der Anmeldung vom 18.12.2012 ~] mit realistischer Aussicht auf einen verbindlichen Rechtsanspruch ...

Jetzt geht es um die zeitnahe und auch zielorientierte Umsetzung ! International . . .

: Schritt № 2 : Vorbereitung :

Begegnung. Planung und Gespräch !

BRAINSTORMING : Treffen der Akteure und Unterstützer 2025 / 2026 / 2027 ...

: Schritt № 3 : Umsetzung und Aktion :

ECO - ISLAS [Permakultur & AGROECOLÓGICA : **Una realidad que apoyamos !**]

INTERNET + MEDIA [Information + Öffentlichkeitsarbeit ~ RegioWIR - GlobalWE]

Projekte + KONZEPTE [D A S T E A M = A B C D E F G H I J K L M N O P Q R S T U V W X Y Z]

MEAT – FOOD – SEED [Acción (V) Tierunrecht ; ! Cooperation vs. Corporation ¿ ?]

: Schritt № 4 : Talking about a Revolution :

Hashtag **#wahl2027** + Dabei handelt es sich übrigens um die Wahl zu einem Weltsprecher im Jahr 2027. Ein Planet. Eine Stimme. Und da es sich um eine zutiefst basisdemokratische Handhabung unseres Mit – und Gegeneinander handelt, es zudem vollkommen utopisch und geradezu illusionär erscheint, sollten wir es gemeinsam verwirklichen können. Rein praktisch betrachtet ist der Termin 2027 wirklich die reinste Schaumschlägerei. Alleine der Aufbau der hierbei erforderlichen Infrastruktur für ein ordnungsgemäßes Wahlverfahren ist innerhalb dieser Frist [Heute bis 01.12.2027] einfach nicht zu schaffen. Wenn allerdings Microsoft und Apple, die Linux - Gemeinde und natürlich Android und auch die Menschen von Google, dabei mitmachen ist der 31.12.2027 gerade so eben als Wahltermin noch machbar. Zugegeben. Das ist schon alleine wegen dieser logistischen Herausforderungen der kommenden Monate und Jahre einfach vollkommen utopisch und geradezu illusionär. Und genau aus diesem Grunde sollten wir es schaffen. Wenn wir nicht die Realität leben und unsere Träume. Dann leben wir nicht. Wir sind tot !